

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Charity-Run der Roten Nasen Clowndoctors



Knapp 3.000 große und kleine Laufbegeisterte gingen für die ROTE NASEN Clowndoctors im Wiener Prater an den Start. Unter dem Motto „den Rote-Nasen-Lauf kann man nicht ernst genug nehmen“ legten sie gemeinsam rund 15.500 km zurück, was eine Spendensumme von 35.000 Euro für die Clowndoctors möglich machte. Auch viele Prominente wie Stadtrat **Christian Oxonitsch** (im Bild

re.), Rollstuhl-Olympiasieger **Thomas Geierspichler**, Tanz-Chefin **Yvonne Rueff** und **Univ.-Prof. Dr. Paul Haber** (im Bild li.), stellten sich in den Dienst der guten Sache.